

KIM

Berstandar Nasional, 900 Atlet Renang Bertanding di Kolam THR Kramat

Lutfi Adam - BATANG.KIM.WEB.ID

Mar 19, 2022 - 16:55



BATANG - Kolam Prestasi THR Kramat yang telah berstandar nasional, kembali

terpilih sebagai lokasi Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan (KRAP) Taruna Bupati Cup ke II yang diikuti 900 atlet se-Jawa Tengah.

Kejuaraan tersebut didukung sepenuhnya oleh Disparpora, KONI, dan Pudam Sendang Kamulyan yang digelar secara spesial untuk menyambut Hari Jadi ke-56 Kabupaten Batang.

Kepala Disparpora Kabupaten Batang Yarsono menyampaikan, sarana prasarana yang memenuhi standar nasional, membuat Persatuan Renang Seluruh Indonesia (PRSI) Provinsi Jawa Tengah, memberikan apresiasi.

"Tadi dari hasil pengamatan dalam pelaksanaan baik. Ke depan juga akan digelar beberapa even kejuaraan renang, bersama PRSI Batang," ungkapnya saat ditemui di Kolam Prestasi THR Kramat, Kabupaten Batang, Jumat (19/3/2022).

Dalam penerapan protokol kesehatan pun Kolam Prestasi THR Kramat mendapat acungan jempol, karena ada beberapa titik sentral untuk memecah kerumunan.

Ketua Umum PRSI Batang, Andang Tri Kusnaedi mengatakan, ajang ini sebaiknya dimanfaatkan 150 atlet renang Batang untuk mengukur kemampuan dan meningkatkan prestasi.

Kejuaraan ini dijadikan media untuk menjaring atlet-atlet renang muda yang berpotensi, agar makin berprestasi di tingkat Provinsi Jawa Tengah," tegasnya.

Penasihat PRSI Batang Syswandi Hambali mengharapkan, akan ada bibit-bibit muda atlet renang dari Batang yang siap bersaing di kancah provinsi maupun nasional.

"Dukungan akan diberikan sepenuhnya. Namun karena kami baru mendapat kepercayaan untuk mendampingi perjalanan PRSI Batang, tentu belum maksimal, tapi apapun yang dibutuhkan akan kami berikan, demi meningkatkan prestasi," ungkap pria yang juga menjabat sebagai Direktur Umum Pudam Sendang Kamulyan.

Ketua KRAP Taruna, Tisna Zuhri Madina mengutarakan, kejuaraan ini diikuti beberapa kategori, yakni usia 6-14 tahun. "Ini merupakan even kedua untuk Bupati Cup. Even yang sama pernah digelar di tahun 2019," tandasnya.

Lutfi Adam